



MORENA VE CUADROS SÓLIDOS

Oposición destaca los perfiles, pero advierte que los ‘vigilará’ de cerca

Figuras morenistas como de oposición celebraron las nuevas designaciones del gabinete de la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum.

Ricardo Monreal, actual coordinador de los senadores de Morena, sostuvo que con los nombramientos se prevé un equipo sólido.

“El gabinete de la virtual presidenta sigue fortaleciéndose; hoy, con prestigiosas figuras en los ámbitos de salud, energía y finanzas públicas”, apuntó.

Por otra parte, Éctor Jaime, diputado panista, felicitó a David Kershenobich, aunque sostuvo que estará al pendiente de su trabajo.

“Tiene un reto enorme, la salud de México está en crisis y la Secretaría de Salud está desmantelada con 63 por ciento menos recursos y subejercicios cada año en sus programas”, señaló.

Además, Jorge Guajardo, exembajador de México en China, aplaudió el nombramiento de Raquel Buenrostro, actual secretaria de

Economía y próxima titular de la Secretaría de la Función Pública.

Después de que la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, hiciera el anuncio este jueves, el diplomático resaltó la labor de la secretaria en la relación con el país asiático.

Salomón Chertorivski, ex candidato de MC a la Jefatura de Gobierno, congratuló a los próximos titulares de Sener y Salud.

Asimismo, aseveró que Kershenobich “es uno de los médicos clínicos más importantes de nuestro país, y un funcionario público excepcional”.

Finalmente, Fernando Belaunzarán, activista y experredista, sostuvo que con estos nuevos nombramientos, la virtual presidenta parece mandarle un mensaje a López Obrador.

“Sheinbaum parece interesada en mandar el mensaje de que dejará a un lado los resabios ideológicos de López Obrador en materia energética”, señaló. —Pedro Hiriart

ESPERA.

Belaunzarán apuntó que “falta ver los nombramientos que se realicen en Pemex y CFE”.